

Participation réussie pour Ofac/Abilis au Projectathon DEP



Berne, le 27 septembre 2018 - Les développeurs d'Ofac, (sur la photo : Jean-François Machal, Responsable Business Unit eHealth et Stéphanie Sonnerat, Ingénieur développement), accompagnés de leur partenaire d'Elca Informatique, ont participé à la deuxième édition du Projectathon DEP (Dossier électronique du patient), organisé par l'Office fédéral de la santé publique (OFSP), eHealth Suisse et IHE Suisse, qui s'est déroulée du 17 au 21 septembre 2018 à Berne. La participation à ce Projectathon constitue une étape clé dans le développement d'Abilis, la communauté de référence nationale et interprofessionnelle de la médication.

Pour les fournisseurs potentiels de solutions DEP, le Projectathon représente un jalon dans le développement du Dossier électronique du patient. 23 entreprises ont participé à ce test pratique concentré qui permettait de mettre à l'épreuve l'interopérabilité des systèmes informatiques entre eux et avec l'environnement de référence du DEP. Le but de ces tests est de préparer les différentes solutions pour la prochaine étape, la certification.

Les spécialistes IT d'Ofac et d'Elca Informatique ont ainsi pu tester en temps réel les solutions technologiques choisies. L'accent a été mis sur les particularités helvétiques des profils IHE internationaux ainsi que sur les tests de l'identification des patients et des professionnels de la santé ou encore de l'attribution des droits d'accès par les patients.

Le Projectathon est une étape incontournable dans le développement du dossier électronique du patient. Il permet aux différents fournisseurs de se positionner et d'orienter la planification des prochaines étapes de leurs projets. Les équipes d'Ofac et d'Elca Informatique ont obtenu de bons résultats et sont plus motivées que jamais pour continuer leurs développements autour du projet Abilis.



*Abilis SA
Stationsstrasse 12, 3097 Liebefeld
tél. 031 388 16 00
info@abilis.ch*